

Comme vous avez part aux souffrances,  
de même vous aurez aussi part à la consolation.

II Cor. 1 : 7

## Monsieur Charles PERRET

Notre cher et bien aimé papa, grand-papa, beau-papa, compagnon, frère, beau-frère, oncle, beau-fils, cousin, parrain et ami, s'est endormi paisiblement le 16 octobre 2009, entouré de l'amour des siens, à l'âge de 70 ans.

Sont dans une profonde tristesse:

Olivier et Susanna **Perret-Fehr**, Sabrina et Antoine, Jessica et Pablo, Alexandre, à Lausanne;

Brigitte **Roth**, à Epalinges, et famille;

Michèle **Schwegler** et sa fille **Staschia**, à Richterswil;

Fabienne et Philipp **Rutishauser-Schwegler**, à Männedorf;

Eliane **Adam** et sa fille Joana, à Richterswil;

René **Schwegler**, à Küsnacht;

Jacqueline et Daniel **Christen-Perret**, à Epalinges, et famille;

Gaby **Perret-Falquet**, à Lausanne;

Hanni et Willy **Fehr**, à Kloten;

ainsi que les familles **Jotterand**, **Bettems**, **Ulrich**, **Antonelli**, **Pfister**, **Héritier**, **Béguin** et les familles alliées et amies.

Nous remercions très chaleureusement les médecins et le personnel soignant du CHUV pour la qualité de leurs soins, leur gentillesse et leur dévouement.

Un culte sera célébré au temple des Croisettes à Epalinges, le mercredi 21 octobre, à 14h30.

Honneurs à 15 heures.

L'incinération suivra sans cérémonie.

Charles repose en la chapelle mortuaire du Centre funéraire de Montoie à Lausanne.

En lieu et place des fleurs, vous pouvez faire un don à la Fondation Théodora, des clowns pour nos enfants hospitalisés, à Lonay, CCP 10-61645-5.

Domicile de la famille: chemin du Point-du-Jour 6, 1012 **Lausanne**.

*Le bonheur n'est pas dans les choses, il est en nous.*

Richard Wagner

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.